

Hoy finalizan las postulaciones Alumnos destacados eligen la Umag como su primera opción

Enero marca un mes de decisiones cruciales para los estudiantes que buscan continuar su formación universitaria. Con los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paees) publicados y las postulaciones en marcha, la Universidad de Magallanes (Umag) es la opción para quienes buscan estudiar sin abandonar su región.

Tras conocer sus resultados, cinco estudiantes con puntajes regionales eligen la Universidad de Magallanes como su primera opción.

Entre ellos Vicente Sánchez, egresado del Colegio Pierre Faure, quien logró el puntaje máximo de 1.000 puntos en la prueba de Matemáticas 1. El joven, quien cursó toda su enseñanza básica y media en dicho establecimiento, tiene inclinaciones hacia el área científica, y aún está decidiendo a qué carrera ingresar, aunque sabe que será en la Universidad de Magallanes. "Quiero quedarme en la región; no la cambiaría por nada", afirmó.

Otro joven destacado es Jadi Rodríguez, exalumno del Liceo Luis Alberto Barrera, quien también alcanzó 1.000 puntos en Matemáticas 1 y ha optado por Arquitectura como su camino profesional. Cursó toda su enseñanza básica en Cerro Sombrero y egresó del Liceo Luis Alberto Barrera, resaltando el desafío que representa aprender nuevas habilidades en su futura carrera. "Lo que me motiva de Arquitectura es la posibilidad de aplicar los conocimientos en múltiples áreas", expresó con entusiasmo. La elección de la Umag como su primera opción responde tanto a la calidad académica como a la posibilidad de continuar cerca de su familia en Punta Arenas.

Matías Rodríguez Zuleta, premiado por trayectoria, completa este selecto puñado de jóvenes. Con una inclinación clara por las ciencias sociales, decidió estudiar medicina en la Umag. Para él, este logro refleja no sólo su esfuerzo personal, sino también el respaldo

constante de su entorno.

Nicolas Balic, egresado del Colegio Británico obtuvo un excelente puntaje, con 964 puntos en Matemáticas. Quiere estudiar Ingeniería Civil Mecánica y resaltó la importancia de su experiencia previa en la Umag para tomar la decisión. "Me dieron la oportunidad de conocer la universidad por dentro, tuve una pasantía, conocí todos los laboratorios. Estuve en una clase de las carreras que eran de mi interés, y eso fue lo que me hizo decidirme", relató.

Tomás Merino, también egresado del Colegio Británico, con puntajes de 753 en Matemáticas y 703 en Lenguaje, apuesta por estudiar Pedagogía en Inglés. "Al principio pensé en Ingeniería, pero me di cuenta de que no era lo mío. Siempre he sido bueno con el inglés, así que decidí enfocarme en eso". Sobre su interés de estudiar en la región, Tomás plantea que "la decisión de la Umag siempre ha sido porque nunca me ha gustado la



Nicolas Balic, egresado del Colegio Británico obtuvo un excelente puntaje, con 964 en Matemáticas.

Foto: Cptax

idea de irme al norte, ni estar muy lejos. Me faltaría red de apoyo, es más peligroso, entonces prefiero quedarme acá".

Más de mil cupos

Andrea Mansilla, directora de Promoción Universitaria, subrayó la importancia de que los jóvenes talentosos confíen en la Umag para su formación. "Es muy gratificante ver que estudiantes con puntajes destacados eligen quedarse en su región. Esto no sólo habla de su apego por Magallanes, sino también del trabajo que

hemos realizado como comunidad universitaria para posicionarnos como la institución número uno de la Patagonia", afirmó.

La Umag, que ofrece más de 1.100 vacantes en diversas áreas, inauguró su Feria de Postulación 2025 en el hall de la Facultad de Ingeniería, un espacio que facilita la orientación académica y administrativa. La feria, que estará abierta hasta hoy, permite a los postulantes acceder a computadores para realizar sus inscripciones y recibir asesoramiento sobre becas, créditos y beneficios estudiantiles.